

FDP Frankfurt am Main

ORTSGEMEINSCHAFT 2 STELLT SICH NEU AUF

20.08.2020

Am 19.08.2020 fanden sich über 30 Mitglieder der FDP-Ortsgemeinschaft 2 (Westend, Bockenheim, Kuhwald) sowie zahlreiche Gäste im Veranstaltungssaal des DGB-Gewerkschaftshauses im Gutleutviertel zusammen, um einen neuen Vorstand zu wählen. Unter der Leitung des FDP-Kreisvorsitzenden Dr. Thorsten Lieb kandidierten der 30-jährige Unternehmer Nico Strott und die FDP-Ortsbeirätin Maria-Christina Nimmerfroh. Nico Strott wurde mit rund 64% zum neuen Vorsitzenden gewählt. Für die Stellvertreterpositionen gab es ebenfalls mehrere Bewerbungen. Als Stellvertreter wurden Falk Thore Gebhardt und Nathaniel Ritter gewählt. Das Vorstandsteam komplettieren die Beisitzer Holger Baist, Patrick Günnel, Sophie Hartmann, Yvonne Reinhardt, Dr. Stefan Schwaneck, Thorsten Sinning und Ralf Werchan.

Die ursprünglich für März vorgesehene Wahl musste bedingt durch Corona auf den Sommer verschoben werden. Der langjährige Vorsitzende Horst Schauer stand nicht mehr zur Verfügung. Die Signale für einen Neubeginn waren damit gesetzt und entsprechend viele Mitglieder erklärten ihre Bereitschaft zur Übernahme von Verantwortung.

„Das neue Vorstandsteam steht zugleich für Kontinuität und frischen Wind, vereint die Erfahrung langjähriger Parteimitglieder mit klugen Köpfen, die erstmals eine politische Funktion antreten und für neue Impulse sorgen werden“, kommentierte der Kreisvorsitzende Lieb den Ausgang der Wahl und führte fort: „Ich wünsche dem neuen Vorstand eine glückliche Hand und bin mir sicher, dass er im ganzen Kreisverband breite Unterstützung erfahren wird.“

Strott selbst verortet die Hauptaufgaben des frisch gewählten Vorstands im Bereich der Grundlagenarbeit. „In der Ortsgemeinschaft begegnen wir uns als liberale Nachbarn, die sich untereinander austauschen und in der Gemeinschaft wohlfühlen. Mit 210 Mitgliedern

sind wir aber auch ein Schwergewicht innerhalb des Frankfurter Kreisverbands, von dem in den bevorstehenden Wahlkämpfen zu recht starkes Engagement erwartet werden wird. Diese Herausforderung wollen wir annehmen und unsere Basis weiter stärken, auch über die persönliche Ansprache bislang inaktiver Mitglieder. Dabei ist es mir ein persönliches Anliegen, unsere OG2 im Bereich der Diversität entlang aller Dimensionen wie etwa Gender, Religionszugehörigkeit, Herkunft oder Sexualität noch breiter aufzustellen, weil gerade der Liberalismus mit seinem Bezug auf individuelle Qualitäten und Fähigkeiten das schönste und beste Angebot für Vielfalt bietet. Nicht zuletzt freue ich mich auf die Zusammenarbeit mit unserem Ortsbeirat sowie allen Liberalen in Frankfurt.“

Bildunterschrift:

Der neu gewählte Vorstand der Ortsgemeinschaft Westend, Bockenheim, Kuhwald der FDP Frankfurt freut sich auf die kommenden Aufgaben. Im Bild (v.l.n.r.): Patrick Günnel, Nathaniel Ritter, Holger Baist, Nico Strott, Ralf Werchan, Falk Thore Gebhardt, Yvonne Reinhardt, Dr. Stefan Schwanec, Thorsten Sinning, Sophie Hartmann. (Foto: Dr. Thorsten Lieb)